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CE MOIS-CI 

Le mercredi premier mai la Société des Dames invite tous 
les paroissiens et amis de l'église à être ses hôtes à une réception 
de huit heures à dix heures du soir. Des rafraîchissements seront· 
offerts. Nous espérons que cette occasion nous permettra d'ap 
prendre à nous connaître les uns les autres. 

Le samedi 4 mai le poste "La France" de l' American Legion 
-donnera un bal à l'Hôtel Woodstock au profit de la Croix-Rouge 
française. Prix des billets un dollar. 

Notre société chorale "La Lyre" aura sa Soirée familiale 
annuelle le jeudi 9 mai. Le programme musical ne sera pas 
chargé, mais il sera intéressant. Le prix des billets est à la portée 
de tous, étant seulement de 35 cents. Les soirées de "La Lyre" ont 
toujours été un grand succès. 

NOUVELLES 

Edouard Gilbert France! et Mariette Hélène France! ont été baptisés le 8 janvier. 
Herbert France! a été baptisé Je 4 février. 
Jérôme Henrikson Detmer a été baptisé le 25 février. 
Vincent Laforgia a été baptisé le 5 avril. 
Le mariage de Henry Wieand Bowman et de Mariblake Gilpin a eu lieu le 19 

avril. 
Marie Joséphine Bal a été inhumée le 17 février. 
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. La colonie française a subi une grande perte par la mort d'Emile Duvernoy. 
Il fut un véritable Français travailleur, honnête et bon. Il a été assez souvent 
parmi nous. Sa présence a été toujours appréciée. Son départ marque la fin pro 
chaine de la génération des vieux français venus dans ce pays lorsque le travail 
personnel donnait des résultats, lorsque la valeur individuelle pouvait se mani 
fester, quand elle était réelle. Les temps ont changé. Ce n'est pas une raison pour 
se décourager. L'Amérique et le monde ne sont plus les mêmes depuis vingt-six 
ans. Il faut en prendre son parti, et continuer dans la voie du travail honnête et 
persévérant. Quoi qu'il en soit, ce sont les qualités de notre race qui permettront 
aux individus de triompher du marasme. 

M. 

Dimanche 26 mai à 3 heures et demie nous aurons un service de confirmation. 
Qu'est-ce que la confirmation? 
Ce n'est pas un sacrement, en effet dans un sacrement il doit y avoir un sym 

bole visible (le pain et le vin de la communion, l'eau du baptême). De plus un 
sacrement doit avoir été institué par Jésus-Christ. Ceci n'est vrai en premier lieu 
que du baptême: 

Allez, faites dans toutes les nations des disciples, les baptisant au nom du Père, 
du Fils et du Saint-Esprit (Mat. 28:i9). 

Et en second lieu de la Sainte-Cène: 
Fait es ceci en mémoire de moi ( Luc. 22: 19). 
La confirmation ne remonte qu'aux apôtres (Actes 8, 15 et 17). Toutefois il 

est certain que Jésus-Christ a été confirmé à la manière juive; en fait, de même 
que le baptême et la communion sont des cérémonies juives transformées, de 
même est la confirmation. 

Calvin dit de ce dernier rite: Pour moi je loue volontiers une telle imposition 
des mains qui se ferait en forme de prière, et je souhaiterais même que l'on en 
usat aujourd'hui, pourvu que ce fut d'une manière pure et simple, sans aucune 
superstition (Institution chrétienne, Liv. IV. chap. 19). 

C'est exactement ce qu'a fait l'église anglicane comme ses sœurs réformées 
du continent européen. 

Quel est l'essentiel de la confirmation? 
La confession publique de Jésus-Christ. 
Il y a quelque temps j'assistais à un baptême d'adultes dans l'église suédoise. 
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Il y avait dans ce service quelque chose de fort beau qui manque vraiment a nos 
baptêmes d'enfants, célébrés souvent comme en cachette. 

Mais remarquez le bien que cela n'est pas la faute de l'Eglise. La coutume 
serait parmi nous ( si nous obéissions aux traditions) de baptiser les enfants 
pendant le culte public, immédiatement après la lecture de la Bible. 

Le baptême des enfants est en théorie quelque chose d'infiniment merveil 
leux. En pratique, hélas, il est devenu une forme assez vide de sens. 

Il n'y a donc que deux solutions. Ou bien ne plus baptiser les enfants ( ce 
qui est contraire à l'enseignement biblique et dogmatique) et baptiser seulement 
après la conversion, ou bien renouveler les vœux du baptême en se présentant 
joyeusement comme un serviteur du Christ. 

Ainsi en pratique le baptême nous admet membre de l'église en espérance 
et par la foi, la confirmation nous déclare membre de l'église en certitude de la 
foi. ' 

COQUILLE 
, Le dernier numéro de notre Messager Evangélique ( p. 8 à une coquille re 

grettable. Nous redonnons ici la phrase entière: 
C'est vraiment au seizième siècle que l'Eglise a connu ses plus grands pen 

seurs au point de vue biblique. Calcin. n'a jamais été surpassé. Ce siècle est, au 
point de vue religieux, littéraire et artistique, un siècle de géants. Il a été à tous 
les points de vue une Renaissance de l'esprit humain. 

L'ÂGE DU VERRE 
On sait que l'histoire de l'homme est, au point de vue de la civilisation, divi 

sée en âge de pierre, âge de bronze, âge de fer, d'après les matériaux employés 
pour ses outils. 

Les Phéniciens ( ou Cananeens) découvrirent le verre dont ils fabriquaient 
de charmants petits vases.· C'est chez eux que les riches parmi les Hébreux se 
fournissaient de ces objets de luxe. On parle pour la première fois du verre dans 
un chapitre assez récent du livre de Job (Job 28:17) où il 'est dit que "la sagesse 
ne peut se comparer à l'or ni au verre", car, le verre valait autant qu'un métal 
précieux. Et même dans la glorieuse vision de la nouvelle Jérusalem l'auteur de 
l' Apocalypse nous dit que "la ville était d'or pur semblable à du verré." ( Apoc. 
21:18.) , 

Or ces jours-ci nous avons reçu la visite du représentant d'une grande maison 
américaine fabriquant des briques en verre. On peut en voir à l'Exposition, bien 
que la cité passagère qui s'est élevée à Flushing ne soit guère apocalyptique. 

Les briques en verre conservent naturellement la chaleur mieux que des 
fenêtres vitrées et puisque maintenant tout le monde veut avoir la regularisation 
de l'air respirable la maison de verre sera la maison de demain. 

D'après ce qu'on nous dit les briques de verre présentent un inconvénient. 
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Il faut que l'ouvrier qui les place soit un bon-travailleur. Ainsi le progrès n'élimine 
pas l'élément personnel dans le travail. Sans cela il ne serait pas progrès. · 

Vive la lumière du soleil qui réjouit le cœur et fortifie l'e corps, qui guérit les 
maladies et fait valoir les couleurs. Elle est comme une parabole de la Vérité et 
par conséquent de l'action de 'Dieu dans le monde, car "Dieu est lumière et il 
n'y a point de ténèbres en lui." ( 1, Jean 1:5.) 

Pour· terminer, une petite note historique. Le représentant de commerce 
m'ayant donné sa carte, j'y lus le nom de Rulyea. Aussitôt je lui dis: Vous devez 
être. descendant de huguenot ayant passé par la Hollande. Il répondit que cela 
était exact, que sa famille s'appelait Roulier et qu'elle s'était établie dans la 
région d'Albany, 

LA FOI - GÉNIE 

La foi est un élément variable chez les individus, comme l'intelligence, le 
sentiment artistique, les qualités morales. 

Dans ses Dialogues sur le Commandement, ( p. 19-20) André Maurois dit en 
parlant du grand homme: ' · 

Le Lieutenant: "Je crois donc que la première différence entre le grand 
homme et l'homme d{1 commun, c'est que le grand homme connaît sa puissance 
et sait qu'il peut inventer l'avenir. Devant cet abîme obscur Hont nous parlions, 
il esquisse le plan de ce qui sera. Il jette des passerelles; il réunit des matériaux; 
il est l'architecte de sa vie et de celle des autres." - 

Le Philosophe: "Ou de leur mort" 
Le Lieutenant: "Ou de leur mort." "Je ne vis jamais que dans deux ans," dit 

Napoléon, et ailleurs: "Les .hommes sont ce qu'ont veut qu'ils soient." Plus 
l'image que le chef se formera de ce temps à venir sera précise, plus cette image 
aura de chances de devenir la réalité. Quand un grand écrivain sait parfaitement 
ce qu'il veut faire, son livre est fait. Quand tin grand homme d'action conçoit 
parfaitement son objectif et- les moyens qu'il emploiera pour l'atteindre, on peut 
presque dire qu'il l'a atteint. Nos idées peuvent devenir des faits. Et même, dans 
un monde civilisé, presque tous les faits sont des idées solidifiées. Cette voiture 
qui passe est une idée qui roule. La victoire a été une idée de Foch avant d'être 
une victoire réelle. Naturellement, cela est aussi vrai dans l'ordre politique, dans 
l'ordre économique, que dans l'ordre militaire. Le monde de demain attend le 
héros qui saura le modeler. Si un grand homme imaginait clairement ce que de 
vrait être l'Europe d'après-guerre, cette Europe se ferait, elle serait faite. Du 
moins, elle le. serait si ce grand homme avait aussi du caractère." 

C'est ainsi que l'expérience de ces dernières années si bien analysée par 
Maurois nous ramène à un point de vue vraiment religieux. 

Lisez "croyant" au lieu de "grand homme", "incrédule" au lieu d' "homme du 
commun", tout ceci demeure vrai, tout ceci devient même plus vrai; s'il nous est 
permis de parler ainsi. M. 
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